



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24720

05/10/2020

61371

AUTOR/A: REGO CANDAMIL, Néstor (GPlu)

RESPUESTA:

Actualmente, el gestor aeroportuario no tiene previsto demoler la antigua terminal del Aeropuerto de Santiago de Compostela-Rosalía de Castro.

Cabe destacar que la actual terminal del Aeropuerto de Santiago tiene capacidad suficiente para atender el tráfico del aeropuerto cumpliendo los niveles de calidad, seguridad y condiciones de servicio establecidas.

Desde que se dejó de operar en dicha terminal, se realizan las actuaciones de mantenimiento necesarias para su adecuada conservación, por si alguna empresa estuviese en el futuro interesada en desarrollar algún tipo de actividad en dichas instalaciones.

En este sentido, se indica que AENA analizará cualquier propuesta que reciba para su uso, siempre que la empresa interesada disponga de los estudios de viabilidad adecuados y sean compatibles con la actividad aeroportuaria.

Madrid, 13 de noviembre de 2020